



Las Hospitalarias de siempre,  
con un corazón renovado.

## Información importante para usuarios y familiares

### A todos los usuarios y familiares:

Desde 1881, Hermanas Hospitalarias ha tenido el privilegio de acompañar a las personas que han necesitado ayuda en alguno de nuestros centros asistenciales, siempre con la dedicación y el compromiso de brindar una atención de alta calidad y calidez humana.

Queremos informaros de un cambio en la gestión de nuestro centro, que pasará a ser asumida por la Fundación Hospitalarias a partir del 1 de enero de 2025.



Es importante que sepáis que este cambio no afectará a las condiciones de los servicios que estáis recibiendo. La calidad asistencial y el equipo de profesionales que os atiende se mantendrán sin alteraciones.

Continuaremos con la misma misión, estilo y valores Hospitalarios que siempre han guiado nuestro trabajo.

Notaréis algunos cambios en aspectos formales. En nuestras comunicaciones, el nombre "Benito Menni CASM - Hermanas Hospitalarias" será sustituido por "Fundació Hospitalàries", junto con un nuevo logo y CIF. Además, progresivamente, la web del centro y los dominios de correo electrónico también se actualizarán para reflejar esta nueva realidad.

Queremos agradecer vuestra confianza en nosotros y aseguraros que este cambio nos permitirá fortalecer nuestro proyecto, manteniendo la misma cercanía y dedicación hacia vosotros/as y vuestras familias. Somos Fundación Hospitalarias, el corazón de la Hospitalidad.